

English:

Four Disturbed Civilians is a band from Zurich / Lucerne. Shortly after their creation (2015) they won the Band-it contest. With concerts in Switzerland, France and England, the inseparable group developed their unique and authentic style, which guarantees you an unforgettable evening. The compositions of funk, jazz, fusion and electronic elements catapult you into higher realms and will force you to dance.

German:

Four Disturbed Civilians ist eine Band aus dem Raum Zürich/Luzern. Kurz nach ihrer Entstehung (2015) gewannen sie das Band-it, der grösste Bandcontest des Kanton Zürich. Mit Konzerten in der Schweiz, Frankreich und Liverpool, entwickelte sich eine unzertrennliche Gruppe, welche dir, mit ihrem einzigartigen und authentischen Stil, einen unvergesslichen Abend garantiert. Die Kompositionen aus Funk, Jazz, Fusion und elektronischen Elementen katapultieren dich in höhere Gefilde und werden dich zum Tanzen zwingen.